

Apertura oficial del curso de Mondragon Unibertsitatea

19/09/2013

En presencia del Rector de Mondragon Unibertsitatea, la Consejera de Educación, el Vicepresidente y la Secretaria General de Mondragon Unibertsitatea, el Lehendakari del Gobierno Vasco procedió ayer, 18 de septiembre a inaugurar el curso académico 2013-2014 de Mondragon Unibertsitatea.

La celebración del acto se llevó a cabo esta vez en la Facultad de Humanidades y Ciencias de la Educación, en el campus de Eskoriatza y asistieron al mismo tanto autoridades políticas como académicas además de trabajadores y colaboradores de la universidad.

Entre otros temas, se habló de las nuevas titulaciones que Mondragon Unibertsitatea ha lanzado este curso, del incremento de matrículas que se ha producido este año y de las nuevas ubicaciones tanto en Aretxabaleta como en Donostialdea (Orona IDeO Innovation City) y en Bilbao (Bilbao Berrikuntza Faktoria).

